
町長懇談会（　第14区　） 令和元年6月29日（土）　時間帯　　18：30　　～　19：30　　　　　　参加者23名

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

1

社会福祉協議会主催のサロンの大会時にイスを準備する際に、破れ
ているイスがあったのでそれを買い替えるのと、不足分を各区から持
ち寄るようになっているが、その作業が大変なので買い増しを検討し
てほしい。

体育館備品の管理管轄はまちづくり課になるので、その
ニーズがあることを伝える。そのような要望はその都度あげ
てもらえればと思う。4年後に国体の会場となる予定なの
で、体育館の備品等の整備は行いやすいと思う。

⇒体育館のイスは今年度全て修理を行った。

教育 町長 まちづくり課

2

野焼きに困っている。稲刈り後の野焼きについて、県では「野焼きは
行ってはいけない」というスタンスだが、町にクレームは来ていないの
か。

クレームは毎年来ている。農業者の野焼きについては禁止
されているわけではないが、産業振興課では、透き込みを
喚起するため交付金を出して促進したり、野焼きを行う場合
は天気や風向きを考慮するよう指導している。場所等を教
えていただければ、個別に指導を行うので、その都度連絡
をいただきたい。

産業 町長
産業振興課長

産業振興課

3
自主防災について、年に1～2回に訓練を開催されていみてはいかが
か。

訓練は年２回行っているが、全17区を順番にまわっている
ので、なかなか自分の地区に回ってくるのは遅くなってしま
う。

くらし 町長 総務企画課

4

猪の浦児童公園の整備について、南東斜面側子供達がよく水遊びし
ており土が崩れている。子供たちがけがをしないように固めてほし
い。また、水道についてもよく水を出しっぱなしにしているため、水道
栓のあり方についても検討してほしい。

確認を行いたい。

⇒８月斜面は板柵により崩壊防止対策を行った。水道栓は
撤去し、普段は使用できないように対応した。

まちづくり 町長 建設課

5

北部公園と猪の浦児童公園に、駐車違反を自粛するように看板を立
ててもらっているが、風の強い日は倒れていたり雨にさらされて文字
がにじんでいたりするので、倒れない工夫ときれいに整備されては。

看板は立てるのはいいが、公園の利用者以外の人が公園
の駐車場を利用するのはおかしい。

⇒建設課で一旦回収し、整備した後に来年１月再度設置予
定。

まちづくり 町長 建設課

6
「ながらパトロール」は非常にいい取り組みなので、もっと啓蒙してみ
ては。

随時募集を行っており、広報にも掲載を行った。人の目によ
る抑止力を利用して、子供達の安全につなげていきたい。
ぜひお申込みをお願いしたい。

⇒ながらパトロールの登録者数は、令和元年12月17日現
在で347人。

くらし
町長

地域担当職員
住民課

1 ページ



町長懇談会（　第14区　） 令和元年6月29日（土）　時間帯　　18：30　　～　19：30　　　　　　参加者23名

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考 担当課

7
たばこやこ食べ物の包装ゴミのポイ捨て、犬猫の糞についても対策を
たててほしい。

たばこについては、7/1に健康増進法の改正によって公共
施設については厳しく取り締まられ、来年4/1に向けて一般
の施設の準備が進められている。

⇒現在は、ポイ捨て禁止、犬・猫フン害防止の看板の設置
や広報及びチラシの回覧等によるマナーの啓発などの対
策は実施。

くらし 町長 まちづくり課

8
公園の砂場に猫の糞尿をすることが多く、衛生面を考えたら対策が
必要なので、定期的に清掃・消毒をお願いしたい。

砂場については、3年前からずっと考えていて、砂場にかぶ
せ物するのはどうかと考えている。どこかで試験的におこ
なってみて、うまくいけば広げていきたい。

⇒来年度、試験的に一か所を選定し、シートで覆う方式によ
り実施予定。

まちづくり 町長 建設課

9
諫早市の「果物バス停」という面白い取り組みがある。基山でいえば
エミューがあるかなと思う。そういうものに取組んでてみては。

基山の誇る農産物を活用した農園レストランみたいなのは
欲しいと思って勉強会を開催しているところ。

産業 町長 産業振興課

10

猪の浦児童公園のグラウンドについて、小石が目立ちはじめた。子
供がそれを公園の外に投げ出して遊び、苦情が出たことがある。一
層土を盛ったり、土壌の改良ができたりしないだろうか。

公園の設置要望を出されているところもあり、バランスをと
るのが難しい。ご要望は確かにお聞きしましたが、すぐに対
応することが難しそうなので、ご了承いただきたい。

まちづくり 町長 建設課

11

原歯科の隣の細道を北側に下っていくときに、民家の石垣が高い関
係で、曲がるときに対向車がきているかどうか全然わからない。でき
ればミラーをの設置をお願いしたい。

現在各地域を回って、危険個所のチェックをしている。14区
はこれから回るので、そこを中心に区長さんと一緒にまわっ
て確認したい。

⇒現地を確認した結果、危険であるため、今後、カーブミ
ラーを設置予定。

くらし 町長 住民課
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